

ARTURO AZUELA ELEGIDO PARA DIRIGIR FEDERACION DE ESCRITORES
LATINOAMERICANOS.

Caracas (7 de diciembre)

El escritor mexicano Arturo Azuela fue elegido, por unanimidad, director del Consejo Directivo de la Federación Latinoamericana de Sociedades de Escritores. Este organismo -- fue fundado a raíz de la ponencia que presentó el escritor -- Augusto Roa Bastos en el Congreso de Escritores de Lengua Española que se celebró en Caracas en octubre pasado. Tendrá -- representantes en los países de Latinoamérica y España.

El objeto de esta Federación es la de establecer lazos de unión con las diversas asociaciones de escritores de América Latina, incluida España; coordinará actividades permanentes a favor de las asociaciones afiliadas a la misma; estimulará el desarrollo de las asociaciones para cumplir sus fines a nivel internacional; fomentará planes de trabajo que propendan al beneficio del gremio y del conocimiento de los escritores afiliados a las sociedades que representan; vigilará los fundamentos de la libertad de expresión y tránsito, el derecho de edición, el conocimiento de la obra creativa, los derechos materiales causados por esta obra y todo cuanto mejore, estimule y defienda los principios de igualdad de -- los asociados, así como toda actividad que beneficie a la comunidad latinoamericana de escritores.

En el comité directivo de esa Federación, además de -- Azuela, estarán los escritores Ramón Urdaneta, Gustavo Luis Carrera y Pedro Díaz Seijas de Venezuela, Dardo Cúneo de Argentina, Pedro Jorge Vera de Ecuador y Rogelio Sinán de Panamá. La candidatura de Arturo Azuela fue propuesta por la Asociación de Escritores de Venezuela a la que pertenecen -- Miguel Otero Silva, Arturo Uslar Pietri, Adriano González -- de León y Salvador Garmendia. La primera mesa directiva de esta Federación Latinoamericana de Asociaciones de Escritores (FLASOES) ha sido elegida para el período de diciembre de 1981 a diciembre de 1983.

en Caracas